
第１回水と緑の森づくり会議（R5.9.27） 委員意見概要 

 

【島根県の林業について】 

〇今の子供たちの世代やその親の世代は森林に関わってきた人たちが少ないと感じて

いる。しかし、森林は生きる上で大事。そのため、若い人たちに森林に興味を持っても

らい、面白いと思ってもらうにはどうしたらいいのかを考えいかなければならない。 

 

〇最近では、森林の所有者も含め山に興味を持つ人が少ないため、そういった方に興味

を持っていただきたい。 

 

〇山に立ち入る機会があった。植林されてない山や「いつか子孫が使うだろう」という

気持ちで植えられたが、どこに植えたか家族に伝えられず、今では立ち入ることができ

ない山が多かった。このような理由で放置森林が増えるのだと感じた。 


